

# Bundesligastart in Grafing

**Liebe Grafinger Volleyballfamilie,**

morgen geht es endlich los. Um 19:00 Uhr wird unser erstes Bundesligaheimspiel angepfiffen. Alle Spieler, der Trainer, die Verantwortlichen und die gesamte Abteilung freut sich auf das erste Highlight. Mit dem TV/DJK Hammelburg ist ein starker Gegner zu Gast in der Jahnsporthalle. Die Unterfranken sind ein starkes Team, eine Mischung aus einheimischen und osteuropäischen Akteuren, welche schnelles und schlaggewaltiges Volleyball spielen. Es wartet uns also ein attraktives und hochklassiges Spiel. Unsere Spieler sind heiß auf das heimische Publikum und freuen sich auf den ersten Fight vor Euch. Um das tolle Event abzurunden laufen die Vorbereitungen seit langem auf Hochtouren. Zum ersten Spieltag wird noch nicht alles perfekt sein, aber das Niveau der letzten Saison wird nochmal gesteigert. Größte sichtbare Veränderung ist das neue Bandensystem, größte geschmackliche Veränderung wird beim Genuss der Volleywurst erkennbar sein. Endlich wird wieder richtig gegrillt. Seid dabei und genießt gemeinsam mit allen Grafinger Volleyballern einen tollen Abend. Wir wollen den Hammelburgern einen tollen Empfang bereiten, doch vor allem haben sich unsere Spieler eine volle Halle verdient. Die Vorbereitung war lang und anstrengend, jetzt werden sie alles aufs Feld werfen und wollen eure Herzen erobern. Gemeinsam wird es ein unvergesslicher Abend.

Um den vollen Volleyballwahnsinn mitzunehmen gibt es einige weitere Volleyballeckerbissen in Grafing. Am Samstag um 14:00 Uhr startet die Herren 3 im Gymnasium in die Saison. Um 15:30 Uhr schlägt die Herren 2 zum Vorspiel in der Jahnsporthalle auf. Am Sonntag ab 10:00 Uhr freut sich die weibliche U14 über Unterstützung in der Gymnasiumshalle.

## **FIGHTING BAYRISCH**

Falls Ihr den Newsletter nicht mehr erhalten wollt, bitte [hier](#) abbestellen. Danke.